

KATA PENGANTAR

Al-hamdu lillahi rabbil 'alamin. Segala bagi Allah Swt, Tuhan seluruh alam semesta, karena atas rahmat dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *Mitos Makanan Dalam Film Comme un chef* Karya Daniel Cohen (Kajian Gastronomi Sastra) untuk pemenuhan salah satu syarat menyelesaikan studi dan dalam rangka memperoleh gelar sarjana Strata-1 Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Walaupun tidak dalam waktu yang cepat, namun peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini di waktu yang tepat. Tidak lupa peneliti ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang terlibat dalam membantu penyelesaian skripsi ini. Mereka adalah orang-orang yang selalu memberikan dukungan moral dan motivasi peneliti untuk pantang menyerah. Peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada Ibu Evi Rosyani Dewi, S.S, M. Hum dan Ibu Dr. Ninuk Lustyantie, M.Pd selaku dosen pembimbing, karena atas bimbingan dan arahnya peneliti dapat menyusun skripsi ini, tidak lupa, nasihat dan dukungan yang selalu diberikan untuk membangkitkan semangat dalam menyelesaikan penelitian ini. Kemudian, Bapak Dr. Subur Ismail, M. Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis yang memberikan arahan dan bimbingan kepada peneliti dan teman-teman peneliti lainnya.

Selain itu, peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta, yaitu Ibu Dr. Asti Purbarini, M.Pd, Ibu Ratna, S.Pd, M.Hum, Ibu

Dra. Dian Savitri, M.Pd, Ibu Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd, Ibu Yusi Asnidar, S.Pd, M.Hum, Ibu Dr. Amalia Saleh, M.Pd, Ibu Yunilis Andika, S.Pd, M.Li, Ibu Wahyu Tri Widyastuti, M.Pd, Bapak Dr. Sulandri Nuryadin, M.Pd, Bapak Drs. Jimmy Ph. Paat, DEA, DEA, dan Bapak Drs. Usaha Peranginangin yang telah mengajarkan banyak hal, seperti mendidik, membimbing, dan memberikan dorongan berupa semangat kepada peneliti selama masa perkuliahan. Terima kasih penulis sampaikan kepada staff administrasi, Ibu Tuti Sartika dan Ibu Elva yang telah membantu peneliti dalam urusan administrasi serta akademik selama masa perkuliahan di Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Tidak lupa peneliti haturkan terima kasih kepada:

1. Keluarga, terutama untuk Mama dan Ayah tercinta yang selalu memberikan semangat untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Teman-teman angkatan 2015 yang jumlahnya tidak dapat dihitung (Jule, Ari, Fitra, Anis, Dinda, Bunga, Balgis, Icha, Bella, Henai, Erlina, Yayu, Luci, Ester, Ardi, Furqi, dan Ikhsan) yang selalu menguatkan dan memberikan dukungan kepada peneliti. Terutama untuk Ari dan Fitra teman senasib seperjuangan.
3. Teman-teman ‘seperskripsian’ dan ‘seperbimbingan’. Kak ipi, Kak Gita, dan Kak Faudy. Teman-teman lainnya yang selalu memberikan semangat.
4. Keluarga besar Belgium Embassy, terutama untuk rekan-rekan AWEX, *Monsieur* Christophe Van Overstraeten dan Kak Grace Mellisa Tobing,

yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

5. Kak Ayu yang selalu mau mendengarkan curahan hati peneliti, selalu memberikan motivasi dan dukungan, serta membantu meredakan hujan air mata peneliti di Perpustakaan IFI Thamrin.
6. Mamat yang sangat membantu dalam pencarian buku yang ada di perpustakaan UNSOED.
7. Neneng yang sudah mau mendengarkan dan menguatkan selama penyusunan tugas akhir ini.
8. Winnie Wright, yang turut membantu dalam penyusunan skripsi, yang selalu memberikan ide-ide, memotivasi dan selalu mendengar keluh kesah peneliti.

Banyaknya kesalahan membuat peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun skripsi ini. Terima kasih.

Jakarta, 15 Desember 2019

Nurul Khaerani